

Wir, Arbeiter aus dem Donezk, sollten uns zu Wort melden. Unsere Großväter bauten die Metro in Moskau. Darauf waren sie und wir stolz. Viele von uns, ob jung oder alt, haben aber keine Arbeit mehr, seit die Ukraine aufgehört hat, sozialistisch zu sein. Deswegen geht es uns nicht um einen Anschluß an Rußland, das auch kein sozialistischer Staat mehr ist. Sondern wir wollen vor allem, daß all die enteignet werden, die uns unsere Fabriken und unser Land gestohlen haben! Deswegen tragen wir, auch wo wir wenige sind, die rote Fahne mit Hammer und Sichel.

